

PRESSEMITTEILUNG

Johann Köster zum Ehrenvorsitzenden der Deutsche Bauchemie e.V. ernannt

Auf der 72. Jahrestagung der Deutsche Bauchemie e.V. vom 30.9.2020 bis 1.10.2020 wurde Johann J. Köster, Gründer und Aufsichtsrat der KÖSTER BAUCHEMIE AG in Aurich, zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Diese Ehre wurde in der langen Geschichte des Branchenverbands bisher vor ihm nur einer Person zuteil. Johann Köster war 15 Jahre lang als Vorstand in der Deutsche Bauchemie e.V. aktiv, die letzten neun Jahre davon als Vorstandsvorsitzender. Er hat in dieser Zeit wesentliche, die Branche und den Verband heute prägende Projekte begleitet. Der Hauptgeschäftsführer des Verbands, Dipl.-Ing. Norbert Schröter, hob in seiner Laudatio den integrativen Charakter Johann Kösters hervor, der für die konstruktive Arbeit des Verbands von hoher Bedeutung war. Johann Köster legte das Amt des Vorstandsvorsitzenden 2020 aus Altersgründen nieder und scheidet damit aus dem aktiven Vorstand aus.

Neu in den Vorstand gewählt wurde Dr. Dieter Köster. Damit bleibt die KÖSTER BAUCHEMIE AG im Vorstand der Deutschen Bauchemie e.V. vertreten.

Die Deutsche Bauchemie e.V. ist der Branchenverband der Bauchemie in Deutschland. Im Verband sind mittlerweile 131 Bauchemieunternehmen aus Deutschland und dem europäischen Ausland vertreten. Damit ist die Deutsche Bauchemie e.V. der bei Weitem bedeutendste Industrieverband in der Bauchemie weltweit. Die Mitgliedsunternehmen erwirtschafteten 2019 ein Marktvolumen von 8,5 Mrd. Euro in Deutschland. Das entspricht der Hälfte des europäischen Marktvolumens und etwa einem Viertel des Weltmarktes.

Themen der Tagung waren unter anderem die neuen Entwicklungen im europäischen Baurecht unter dem Begriff "Bauproduktenverordnung" sowie die Aktivitäten und Anforderungen in der Branche in den Bereichen Nachhaltigkeit und Digitalisierung des Bauens. Letztere wird zunehmend mit dem so genannten Building Information Modeling (BIM) in Verbindung gebracht. Darunter wird die datentechnische Abbildung von Bauprojekten mit allen wichtigen Prozessen und Produktinformationen verstanden. Dieser Trend soll das Bauen wesentlich effizienter und transparenter gestalten. Bei der Bauproduktenverordnung geht es im Wesentlichen um die Harmonisierung von Baustandards in Europa sowie um eine Entwicklung hin zu einer verstärkt nachhaltigen Bauwirtschaft bei gleichzeitiger Stärkung des EU-Binnenmarktes.

Der Verband Deutsche Bauchemie e.V. unterstützt diese Entwicklungen mit der in der Branche vorhandenen wissenschaftlichen Expertise. Die neuen Entwicklungen in der Bauwirtschaft fokussieren sich auf energie-, klima- und ressourcenschonende Bauweisen und Baustoffe.



Foto:



Bildunterschrift: Vorstand der Deutschen Bauchemie [ganz rechts: Johann J. Köster; 5. von rechts: Dr. Dieter Köster]

Aurich, 08.10.2020

Ihr Ansprechpartner:

Annika Fahrenholz

KÖSTER BAUCHEMIE AG

Tel. 04941 – 970922